Sujet: [INTERNET] Projet Méthabaz

De: "> Pascal Rachel FRANCOIS (par Internet)" < pr.francois17@orange.fr>

Date: 05/07/2018 21:03

Pour: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

Nous tenons particulièrement à défendre ce projet innovant qui générera des emplois dans notre région. Nos enfants en auront particulièrement besoin.

Nous sommes dans une période de retour à l'écologie, l'utilisation de ces matières premières a toute son importance par rapport aux énergies fossiles.

Soutenons nos agriculteurs qui cherchent à se diversifier dans les énergies vertes.

Cordialement

Rachel et Pascal FRANÇOIS 4 chemin de Crevasson 51110 POMACLE